



EL DIRECTORIO REGIONAL AFSAG DE ANTOFAGASTA INFORMA ALERTA DE MOVILIZACIONES POR FALTA DE RECURSOS ASIGNADOS POR DIPRES

El Directorio Regional AFSAG de la Región de Antofagasta informa a sus socios, socias y a todos los funcionarios del SAG en nuestra región, el inicio de una ALERTA DE MOVILIZACIONES. Esta decisión se debe a la falta de compromiso por parte de la Dirección de Presupuestos (DIPRES), cuyas políticas de recorte han dejado a nuestro Servicio en una situación crítica, tanto a nivel nacional como regional. Esta acción amenaza el cumplimiento de las labores habituales del Servicio, afectando las mejoras laborales de nuestros funcionarios y funcionarias, como el aumento de grados, cambios de estamento y la regularización de los funcionarios CDT.

Regionalmente, nos encontramos con un déficit presupuestario que afecta gravemente las operaciones del Servicio, particularmente, en ítem 22, que dificultan la operatividad del Servicio. Así en ítem 21, donde se dificulta cada vez más el pago de cometidos a los funcionarios y funcionarias para la realización de sus labores.

Esto se ha manifestado al Director Regional (S) sin tener respuesta. Nos parece inaceptable que se hayan paralizado adquisiciones claves para nuestros funcionarios y funcionarias para el mejoramiento de ambientes laborales donde las gestiones no se realizan en tiempo y forma por las unidades correspondientes, los que permitan mejorar el clima laboral que tanto se ha visto dañado en el último período, como que los mismos funcionarios tengan que abastecerse de sus muebles (sillas) para realizar sus labores de mejor manera, por otra parte, la mala infraestructura que existe en los diferentes controles fronterizos.

Nos comprometemos a informar y resguardar los intereses de nuestros socios y socias.

Como Directorio Regional AFSAG Antofagasta hacemos el llamado a las bases de participar en las reuniones informativas donde se expondrán los puntos críticos y los impactos directos de la falta de respuestas por parte de DIPRES. En caso de no obtener soluciones concretas, avanzaremos hacia movilizaciones que incluirán el cierre de oficinas y los diferentes controles fronterizos de nuestra región.

Exigimos que DIPRES asuma su responsabilidad en dotar al SAG de los recursos necesarios para cumplir su rol estratégico en la economía regional y nacional.

Directorio Regional AFSAG Antofagasta

22 de Noviembre 2024